
教育システム改善委員会の活動記録 平成 16年度 

 

2004年 4月 12、13日：3年生、4年生を対象にしたアンケートを実施し、回答

を回収しました。より迅速にアンケート結果を反映させるために、今年度から

は年に 2回アンケートを実施することになりました。 

2004年 4月 17日：第 11回教育システム改善委員会が開催され、アンケート回

答の分析、学科ホームページ「学科への要望欄」への投稿および新年度の委員

の候補などについて話し合われました。 

2004年 5月 27日：学科会議において、平成 15年度分アンケート回答の集計結

果が報告されました。また学科ホームページ「学科への要望欄」へ寄せられた

「他学科と比較してカリキュラムに基礎的な科目が多く、学習目標が見えてこ

ない。学生生活が充実していない。」という投稿に関して議論し、a) 科目間の

連携や重複について再確認すること、b) 常に早く講義が終わるということが無

いようにすること、c) 講義の始めのイントロダクションで、より具体的に分り

やすく目標を説明することを心掛けること、などを教員間で再確認しました。 

平成 17年度の教育システム改善委員には、朝倉先生（委員長）、藤井先生、広

吉先生、原田先生が就任することになりました。 

2004年 9月 9日：学科会議において、平成 15年度分アンケート（平成 16年 4

月実施）で問題があると指摘された科目について、担当教員と改善案について

話し合いました。 

2004年 9月 30日：第 12回教育システム改善委員会が開催され、平成 15年度分

アンケート報告書の原案が作成されました。、学科ホームページ「学科への要

望欄」への投稿および新年度の委員の候補などについて話し合われました。 

2004年 10月 3～22日：2、3 および 4年生向けの平成 16年度前期分のアンケー

トが実施されました。 

2004年 10月 6日：平成 15年度分アンケートの報告書が作成されました。 

2005年 3月： 次年度の委員長として、名和先生が就任することになりました。 
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